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Tengo constancia de tres técnicos que se contrataron para el curso pasado y 
se  dieron  de  baja  el  30  de  junio  y  bueno me  consta  que  han  venido  al 
ayuntamiento ahora pues porque se  les  finiquitó el 30 de  junio osea se  les 
dio  de  baja,  pero  no  pero  no  les  han  dado  vacaciones,  les  han  pagado 
vacaciones ni en teoría pues no se les ha finiquitado como otra vez se lo han 
hecho. La razón que se les ha dado a estas tres personas estas tres técnicas 
que  trabajan en  las escuelas  infantiles es que son personal  laboral de este 
ayuntamiento  y  que  las  vacaciones  ya  las  han  disfrutado  porque  tienen 
navidad, tienen pascua y que no tienen más vacaciones que esas, y que es un 
tema que se pondrá sobre la mesa en septiembre y que se tendrá que hacer 
algo.  Yo  me  gustaría  preguntar  ¿si  eso  es  así?  Hasta  la  fecha  cualquier 
gobierno  que  ha  estado  en  este  ayuntamiento  ha  considerado  personal 
docente  a  las  trabajadoras  en  este  caso  porque  son  todo mujeres  en  las 
escuelas  infantiles,  sabemos  que  la  Conselleria  a  las  técnicos  no  las 
consideran  personal  docente,  lo  conocemos  de  ahí  el problema  en  la RPT 
pero  sí  que  es  cierto  que  en  las  condiciones  de  su  trabajo  tienen  el 
calendario escolar que el calendario escolar evidentemente cuando no hay 
colegio está cerrado y no  trabajan pero  sus mes de vacaciones  siempre ha 
sido agosto ¿Ahora va ser así, quiero decir se va a considerar a todas estas 
personas que el Sr. Alcalde dice que están en  situación  tan precaria van a 
decir  que  ya  han  disfrutado  de  sus  vacaciones  en  navidad,  en  fallas,  en 
pascua y no  se  les va a dar  su mes de vacaciones? Al  regidor de personal, 
gracias. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Que ya que hemos modificado las 
denominaciones de las concejalías yo también 
me gustaría que en vez de ruego se llamase 
sugerencia, ruego ha quedado como un poco 
desfasado. 
 
2. Ahora con la nueva legislatura y la renovación 
de los cargos de los distintos Consejos 
sectoriales Rogaríamos se cree el consejo de 
cultura, que ya insistimos en la legislatura 
anterior y la última ya que también se ha creado 
la concejalía de innovación ecológica este grupo 
solicita que demos ejemplo y eliminemos de 
nuestro Ayuntamiento el plástico como estas 
botellas que hoy tenemos aquí y as 
sustituyamos por otras de vidrio o cartón gracias 
 

 

 
1. Durante  la  legislatura pasada hemos oído en  repetidas ocasiones a este 
equipo  de  gobierno  hablar  de  conformar  un  gobierno  progresista  y  de 
izquierda y efectivamente  lo han conseguido y con mayoría absoluta en el 
primer  pleno  de  esta  legislatura  se  nos  presentó  la  remodelación  de  las 
concejalías  y  entre  sus novedades  se  había  creado  la  de Bienestar  animal 
nuestra sorpresa ha sido al ver  la resolución de alcaldía con el programa de 
festejos  taurinos para  los días 22, 23, 29 y 30  junio con suelta de vaquillas 
bou de coro y toro embolado, ¿Esto es bienestar animal? Y en esta misma 
propuesta se nombraban directores de  festejos a  funcionarios de  la policía 
local con 30 horas de servicio ¿Esto son horas extraordinarias, esto son  las 
horas extraordinarias que la interventora tiene que poner reparos cuando se 
pagan?  ¿Deben los vecinos ver su zona de aparcamiento reducida por dichos 
festejos?  Y  por  último  Quisiéramos  conocer  los  gastos  que  supone  al 
ayuntamiento estas fiestas y la entrega de sus facturas. 
 
2. La pasarela discurre por encima de  la calle  Jorge Martínez Aspar es una 
pasarela provisional a la espera de la ejecución definitiva del proyecto porta 
del  barranc  ¿Por  qué  no  se  ha  instalado  directamente  una  pasarela 
definitiva? ¿Cuál es la diferencia de coste entre hacer una pasarela definitiva 
directamente o una pasarela provisional primero y una definitiva después? 
¿Existe  alguna  ventaja  en  hacer  una  pasarela  provisional  desmontarla  y 
luego  hacerla  definitiva?  Riba  –Roja  firmo  la  declaración  de  Sevilla  y 



 

 

presume de estar comprometido con  la economía circular ¿Se ha tenido en 
cuenta  los  escombros  y  residuos  que  va  suponer  el  desmontaje  de  la 
pasarela? ¿Se va a  reinsertar esos escombros y  residuos de algún modo el 
flujo  de  materiales  para  su  reutilización  o  van  a  ir  directamente  al 
vertedero? En el caso de que vayan al vertedero ¿Cuántos kilos de escombro 
supone y en que beneficia vertido de estos residuos al medio ambiente?  
 
3. En el próximo mes de agosto vence el contrato de recogida de residuos de 
nuestro municipio este grupo municipal ha insistido durante el último año en 
incorporar  dicho  pliego  una  prueba  piloto  en  la  urbanización  Masia  de 
Traver, de  recogida de  residuos  selectiva puerta a puerta dicho  sistema  se 
está  implementado en varios municipios con resultados muy buenos, ¿Esta 
este equipo de gobierno en el nuevo pliego este servicio? ¿Está ya el pliego 
publicado, cuando va entrar en servicio el servicio nuevo? 
 
4. Según un informe de intervención de este Ayuntamiento colgado en el 
portal de transparencia en el primer trimestre del año 2019 se han efectuado 
28 modificaciones de crédito en los presupuestos 27 por resolución de 
alcaldía ¿Quisiéramos saber a qué correspo9nden dichas modificaciones? 
También queríamos saber las gestiones que se están realizando con los 
propietarios de los pouets para su compra y su restauración, queríamos 
saber cunado van a estar publicadas las declaraciones de bienes de los 
concejales en el portal de transparencia   y para finalizar dos ruegos 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. En relación al servicio de atención a domicilio llevamos ya muchísimo 
tiempo de gente que hay irregularidades en lo que es la prestación no solo 
del servicio si no en las sustituciones, en la a solvencia de la empresa que lo 
está llevando y yo sí que recuerdo desde noviembre de 2017 pedí la 
municipalización, se dijo que sí, estamos a julio de 2019 y todavía no se ha 
hecho y sí que me gustaría que hubiese un compromiso claro en que la 
medalla se ponga quien se la ponga, pero es evidente que es un servicio 
necesario vale y que se tiene que municipalizar porque así se quedó y por 
qué así es lo más conveniente por tanto vosotros decís si se va a hacer o no 
se va hacer  y por favor cuanto antes mejor porque la gente no puede más  
en un servicio que a estas horas es  de lo peor que hay gracias.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 
 
 
 



 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

  
 

 


